



Site de Sochaux

Attaqués de tous les côtés !!!

Par la direction PSA ...

Qui n'a de cesse de nous expliquer que l'entreprise va mal et qu'il faut la sauver ; avec comme seul but d'engranger les profits pour ses actionnaires. Pour ça toutes les méthodes sont bonnes, on nous annonce, par le biais d'autres syndicats une prime d'intéressement record de 1000 euros !!

Sauf que dans cette prime il y a les 138 euros déjà versés en décembre qui n'avait d'autre but que de filer un coup de main aux syndicats signataires du NCS pour les élections professionnelles. 350 euros de prime promise, pas de soucis on la prend on la mérite amplement. Et un peu plus de 500 euros de prime d'intéressement mais ça c'est normal !! Ce n'est pas un cadeau, PSA frôlé le milliard de bénéfices en 2014, il n'y a rien de miraculeux à ce qu'on nous donne une petite part du gâteau !

Bon au final, sur les lettres reçues ces derniers jours on est plus proche des 850 euros que des 1000, et encore les cotisations n'ont pas été déduites, donc en avril, ce sera moins de 800 euros qui seront versés sur nos comptes....

La direction, bien maline, mais ayant aussi peur d'un mouvement de révolte, a bien pris soin de nous envoyer ses courriers quelques jours avant qu'on apprenne que notre augmentation générale serait de (roulement de tambour), zéro euro !!

Et c'est bien ici qu'est l'arnaque, la direction compte sur nos difficultés financières pour faire passer les zéro euros comme une lettre à la poste. Et oui ; plus on est pris à la gorge, plus on se réjouit d'une rentrée d'argent et moins on voit l'arnaque ; surtout pour nous, les plus jeunes mais aussi les plus endettés et ayant les plus gros besoins financiers pour pouvoir construire nos vies.

Ceux qui ne sont pas dans la m... toutes les fins de mois se réjouiront moins de la prime et analyseront mieux le fait qu'on n'ait pas eu d'augmentation générale (et se diront accessoirement qu'on s'est, une fois de plus, pris une belle carotte).

Dans quelques mois voire semaines, l'argent de la prime aura été dilapidé (pneus pour la voiture, impôts et sorties... parce que merde, on est jeunes on a quand même le droit de s'amuser). Et il ne nous restera alors



Collectif Jeune CGT PSA Sochaux : www.jeunes.cgt.fr

Facebook :

<https://www.facebook.com/#!/CollectifJeuneCgtPsaSochaux>



que nos zéro euros d'augmentation pour pouvoir demander un crédit, partir en vacances etc.

IL faut savoir que notre génération est la 1ere à vivre plus mal que celle de ses parents, les générations précédentes ont toutes (et surtout par les luttes et les grèves) été capables de s'acquérir de meilleures conditions de vie par rapport à celles de leurs parents....c'est quand même triste !!

Et la loi Macron...

Alors en gros la loi Macron, sans rentrer dans de chiants détails, c'est la mise à mort des droits des salariés, c'est donner les pleins pouvoirs aux patrons pour soit disant relancer l'emploi, sauf qu'une grande partie de cette loi vise à faciliter les licenciements pour les employeurs, drôle de manière de relancer l'emploi...

Donc dans cette loi tout le monde en prend pour son grade, des salariés aux syndicats en passant par les prud'hommes et les inspecteurs du travail.

Les salariés y sont considérés comme des feignasses improductives et qui ne pensent qu'à se reposer, les syndicats comme des emmerdeurs de première empêchant les gentils exploitateurs de faire correctement tourner leurs boîtes en faisant appliquer le code du travail et en se battant pour de nouveaux droits ; et les prud'hommes sont des boulets qui donnent raison aux syndicats quand un salarié est injustement licencié.

Les supers médias français ne nous présentent la loi Macron QUE comme la loi qui permettra aux "pauvres salariés voulant

travailler le dimanche" de pouvoir le faire. Mais ça c'est l'arbre qui cache la forêt, c'est comme présenter le cancer comme une gentille maladie qui permettrait de réguler le nombre trop important d'habitants dans un pays ; l'exemple est violent, mais réaliste !

Pour faire simple, la loi Macron, c'est travailler plus ou même moins suivant les besoins de l'employeur pour ne pas gagner plus, c'est faciliter les licenciements et c'est empêcher ceux qui se battent contre ça de pouvoir le faire.

La plupart des points de cette loi sont des revendications du MEDEF, et on espère que vous vous sentez plus proches des revendications des syndicats de salariés que celles des syndicats patronaux.

Maintenant, il n'y a pas 36 solutions, face aux attaques du gouvernement et de la direction PSA, soit on se mobilise et on tente de faire valoir nos droits, soit on ferme nos gueules et on revient 1 siècle en arrière, en tous cas nous on se battra et pour ceux qui veulent nous rejoindre retenez bien cette date, qui doit être celle marquant le début d'un vrai changement : le 09 avril !! Il y a eu mai 68, pourquoi pas avril 2015 !!